
证券代码：002399                        证券简称：海普瑞 

 

深圳市海普瑞药业股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2015-006 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

华夏基金 王建礼 

时间 2015 年 10 月 26 日  16:00-15:30 

地点 高新中一道 19 号 A224 室 

上市公司接待人

员姓名 

步海华、白琼 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

 

了解公司生产经营情况 

 

 

 

 

附件清单（如有） 华夏基金调研会议纪要 

日期 2015 年 10 月 26 日 
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会议纪要

会议名称 华夏基金调研会议纪要

时 间 2015.10.2616∶00;旰女台 地 点 高新中
一
道 19号 A218

参会人员
华夏基金:工建礼

公司:步海华、白琼

主持人 记录人 白琼

纪要内容: (不够另添页)

2015年10月26日,华夏基金王建礼先生来公司调研,公司董事会秘书步海华先生进行了接待,调

研涉及的主耍问题及回答如下:

一、  问 :请先介绍下肝素业务的变化?

答:公司肝素原料药业务的需求量预计将保持继续增长,但肝素原料药价格预计将继续下降,但下

降幅度将会逐渐放缓,同时肝素粗品的价格预期也将继续下降,公司预计毛利率会保持相对稳定,但可

能会有小幅波动,主耍的不确定性因素是成本波动。

二、  问 :除肝素原料药业务外,肝素制剂和低分子肝素制剂的情况怎样?

答:公司的制剂业务主要在子公司成都海通,目前的对公司利润贡献不大。尽管业绩贡献不大,但

从行业发展的角度考虑,公司还是会继续扩大制剂的规棋,以打通肝素产业链上下游环节,实现全产业

链的布局。另外,低分子肝素制剂由天道医药生产销售,日前正在 FDA审批过程中,2015年上半年已接

受并通过现场检查,正在等待最终的批准结呆。

二、  问 :除肝素原料药、肝素制剂业务外,公司近期能带来新的盈利增长将会是哪些业务?

答:去年收购的 sPL,主耍从事肝素钠原料药和胰酶原料药的业务,其客户 Curemark正在进行胰

酶制剂 NDA中报,主耍用于儿童自闭症的治疗,sPL向其提供胰酶原料药。Curemark己经开始二期临

床的补充临床实验,预计最快明年
一
季度将完成补充临床试验,之后将中请 FDA的批准。胰酶原料药的

销售预计会带来新的盈利增长。公司今年收购的Cytovance,预计明年业务将继续保持增长,也能带来
一

定的业绩贡献。

四、  问 :请介绍下公司近期的
一些投资项日情况?

答:公司近来的投资和收购偏重于中长期布局,集中于循环系统疾病与肿瘤治疗两个方向。公司未

来除肝素业务外其他业务会增加,现有主营业务肝素原料药作为公司发展的重耍业务将会持续提供稳定

现金流,但预计占比未来可能会逐步降低。已有的投资包括:sPL的收购,主耍从事肝素钠原料药和胰

酶原料药的业务;Cantex的投资,主要从事肿瘤治疗新药的开发 (美国 Ⅱ 期临床阶段);RVX的投资,

主耍从事血脂治疗药物的开发,将在欧美进行 "丨期临床;赛湾生物的收购,主耍从事生物大分子药物开

发和生产的CDMO企业,是公司在生物大分子药物产业链的重耍布局:近期公布拟投资和合作的Quest

Pharma,主耍从事肿瘤治疗单抗药物的开发,有完成 Ⅱ 期临床Ⅵ 期临床Ⅵ临床前的品种等。

Π、  问 :赛湾生物的盈利情况如何?

答:2014年赛湾生物刚实现盈亏平衡,预计随着新的 1000升和 5000升的反应罐等新生产设施

的投入使用,赛湾生物的产能瓶颈将得以解决,赛湾生物的收入和盈利规棋预计将保持快速增长。
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六、  问:公司是否考虑收购
一些己有利润的企业以增厚公司业绩?

答:后续收购会有考虑。但现阶段较多的资源将会集中在大分子生物制药领域,围绕赛湾生物的生

物大分子平台进行投资,积累药物品种到这
一开发、生产平台。像近期公布的Quest Pharma,药物品种

有完成 "期临床Ⅵ 期临床Ⅵ临床前的肿瘤治疗单抗药物种等,后续也会继续药物品种的投资。

七、  问:公司的10亿资金是否还会回购?

答:因定期报告前十个交易日是窗口期,不能进行回购,公司回购会根据计划进行,每个月前二个

交易日会披露上
一月的回购情况。

八、  问:收购赛湾生物对公司有什么影响?

答:收购赛湾生物是公司构建生物大分子产业链上非常重要的
一环,赛湾生物在生物大分子药物的

CDMO业务领域有大量成功经验,未来公司产品品种的研发生产与商业化都可以通过赛湾生物完成,这

是一方面,另一方面赛湾生物本身所处行业快速发展,其自身客户积累、美国相关政策放开都会带来很

好的业绩增长。
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